

tribunalesysucesos.org

UGENA

Máxima condena

El juez ha impuesto a **Mónica Morales** 12 años y 6 meses de cárcel, la pena máxima que el fiscal y la acusación particular pedían para ella por matar de tres puñaladas en el pecho a su novio, **Cesar Consuegra**, el 12 de septiembre de 2006, en un polígono industrial de Ugena. El jurado popular la consideró culpable de homicidio y absolvió a su hermano Javier (6 miembros de 9 lo consideraron culpable, pero son necesarios 7 votos para declararlo como tal). En la sentencia, el juez señala que la versión de la acusada fue "absurda, increíble y rozó el surrealismo". La obliga a indemnizar al hijo de la víctima con 150.000 euros y con 9.000 a cada uno de sus padres.

PROVINCIA

Violaciones

La Audiencia ha condenado a 6 años de cárcel al búlgaro **Nicola Deyanov**, de 29 años, por agredir sexualmente y herir a una joven en Talavera, a quien abordó en la madrugada del 23 de septiembre de 2007. La víctima logró huir al pedir auxilio a otros jóvenes a quienes vio acercarse. Además de no poder volver a Talavera en 5 años ni acercarse a la joven, deberá indemnizarla con 16.240 euros.

El rumano **Obretin Nicusor**, de la misma edad que el anterior, ha sido condenado a 4 años y 6 meses de prisión por violar a una joven, con quien mantenía relaciones sexuales esporádicas, en Mazarambroz, en junio de 2006. La víctima, que será juzgada en breve por la muerte de su madre, deberá ser indemnizada con 6.210 euros. El juez ha rebajado la pena al estimar probado que el delincuente actuó bajos los efectos de la droga y el alcohol.

HUELGA DE JUECES EN LA PROVINCIA

Algunos asuntos subieron hasta un 600% en un año y se afrontan con los mismos medios

El 30% de los jueces de la provincia de Toledo (el 100% en los juzgados de Illescas) secundaron la huelga convocada a nivel nacional el miércoles 18 para protestar por la falta de medios humanos y materiales con los que deben afrontar su trabajo. El decano **Juan Ramon Brigidano** dio datos "de la variación extraordinaria" del volumen de trabajo registrado entre 2007 y 2008 en los juzgados toledanos sin que se hayan reforzado los recursos para hacerle frente: sobre todo en los procesos mercantiles (un 600%) en los contenciosos o en los juzgados de lo Social. El juez, en una rueda de prensa junto a otros 14 compañeros, señaló que tal aumento de trabajo sin refuerzo de medios está duplicando el tiempo de respuesta a los asuntos y que la situación en la provincia, donde no se crea ningún juzgado desde 2003, pese a ser una de las que experimenta mayor crecimiento demográfico, sea aún peor que en otras (los juzgados de Illescas están completamente colapsados). Los jueces toledanos consideran insuficientes los 20 millones que el Gobierno ha puesto sobre la mesa para mejorar la situación y pronostican que si no se avanza en las negociaciones, de las que los toledanos han retirado la reivindicación salarial, la huelga de junio "será masiva".



LILLO - ORGAZ

Mortales

Así fueron los accidentes registrados el día 15 en Lillo y en Orgaz. En el aeródromo del primero murió un experimentado instructor de paracaidismo, madrileño, 29 años, al tropezar durante la carrera de aterrizaje y golpearse contra el suelo. En la N-401 perdieron la vida dos jóvenes de 19 y 16 años, cuando su coche se salió de la carretera y chocó contra un árbol en el término de Orgaz. El tercer ocupante resultó herido.

YUNCOS -OLÍAS

Los atracadores

La guardia civil ha detenido esta semana a 4 presuntos atracadores, de entre 40 y 32 años, implicados en el asalto a una gasolinera de Yuncos

el 9 de diciembre y en otros robos en establecimientos de Madrid. Les sorprendieron cuando intentaban atracar una gasolinera de Olías y tras una persecución por la autovía, lograron detenerlos. Llevaban una pistola robada en la República Checa y usaban un coche, también robado.

TALAVERA

"In fraganti"

Fueron sorprendidos por la policía dos ladrones mientras intentaban robar el bolso a una mujer y golpear a su acompañante en Talavera. En un centro comercial de la misma ciudad, se ha detenido a otras tres mujeres que intentaban salir del establecimiento con ropa valorada en 430 euros. El vigilante se había percatado de como la guardaban en un bolso que resultó estar forrado de aluminio para evitar las alarmas.